

1. ¿Deben Juan y Adela invertir en las construcciones de su casa o en la ampliación de su negocio? Opinamos que en la ampliación de su negocio ya que le puede resultar mejor que construir una casa.
2. ¿Existen otras alternativas que valdría la pena que ellos consideraran? Si, buscar más mercados para poder expandirse, además tienen una gran ventaja ya que Juan habla dos idiomas y usando una estrategia se puede diferenciar rápido de la competencia, eso quiere decir que puede potenciar las ventas y hacer crecer de una manera más rápida su inversión, aún que tal vez se tenga que quedar con sus suegros un tiempo, pero será un periodo en lo que recupera su inversión para así poder construir su vivienda para su familia.